

En la frontera ruso-manchú EXISTE UNA CRECIENTE TENSION MILITAR

Los nipones trasladan grandes contingentes de fuerzas a la región fronteriza

Moscú anuncia que sus ejército de Siberia ha- rán maniobras de verano en el mismo lugar

Los japoneses harán ofrecimientos territo- riales a Rusia, para que esta quede fuera del conflicto

Londres, 31.—Hay indicios de una creciente tensión militar en la frontera ruso-manchú, dice el corresponsal militar de la agencia Reuter.

Los nipones trasladan grandes contingentes de fuerzas desde el sur y oeste de China hacia la región fronteriza de Manchuria con la URSS, lo cual explica, en parte, el rápido avance chino a través de la importante base de Nanning.

Por otra parte, puede resultar significativo el anuncio hecho por Moscú de que sus ejércitos de Siberia van a realizar en dicha región maniobras de verano, época que si evidentemente es la

que se presta a la realización de tales ejercicios, también es la que presencié numerosos incidentes fronterizos registrados antes de la guerra entre nipones y soviéticos.

En fin, termina diciendo el corresponsal, en los círculos se afirma que los japoneses se preparan a hacer ofrecimientos territoriales a Rusia. Tal es su afán de que quede fuera del conflicto, hallándose dispuestos a ceder las Kuriles y la parte meridional de Sajawin, islas que en sí no tienen gran valor ni para unos ni para otros, pero que son de gran importancia estratégica para la URSS.—EFE.



Chang Kai Chek ha dimitido de su cargo de presidente del Comité Ejecutivo

Le sustituirá Soog, ministro de Asuntos Exteriores

El cambio dejará al Generalísimo en una situa- ción de mayor desenvoltura

Chungking, 31.—Se afirma que el mariscal Chang Kai Chek ha dimitido su cargo de presidente del Consejo Ejecutivo, aunque se agrega que la renuncia no afecta a la situación del mariscal en otros cargos que ocupa, tales como jefe del Gobierno nacional.

Se ha designado para sustituirle a Soog, ministro de Asuntos Exteriores que preside la delegación china en San Francisco.—EFE.

LA DIMISION NO ALTERA LA ESTRUCTURA EXTERIOR DEL GOBIERNO

Londres, 31.—La dimisión de Chang Kai Chek como presidente del Yuan ejecutivo, no altera mucho la estructura exterior del Gobierno chino, dice el redactor de Reuter.

Los círculos oficiales londnenses estiman que el cambio dejará al Generalísimo en una situación de mayor desenvoltura para resolver las delicadas cuestiones que en breve se plantearán en la situación de Manchuria, Hong Kong y otros territorios.

Chan Kai Chek guarda todas las facultades que le confieren sus cargos de Jefe del Estado y comandante de todas las fuerzas armadas chinas.—EFE.

CHURCHILL hablará por radio el próximo lunes

Será su primera emisión electoral dirigida a las or- ganizaciones políticas

Londres, 31.—Churchill hablará por radio el lunes por la noche después del boletín de noticias de la B. B. C. de las 21 horas, doble hora de verano, en la primera transmisión electoral reservada por dicha emisora a las organizaciones políticas.—EFE.

Llega a Budapest el mariscal ruso Voro- chilov

Londres, 31.—Radio Moscú anuncia la llegada a Budapest del mariscal Voroichilov, presidente de la Comisión de Control en Hungría.—EFE.

INGLATERRA INTERVIENE en el conflicto de Siria y el Líbano

Sus tropas mantendrán el orden y evitarán más derramamientos de sangre

En un mensaje, Churchill requiere a De Gaulle para que sus fuerzas cesen el fuego y se retiren a sus cuarteles

Londres, 31.—El secretario del Foreign Office, Eden, ha manifestado en los Comunes en una declaración acerca de la situación "muy seria" que se registra en Siria, que el Gobierno inglés había tenido que sacar en conclusión que no puede permanecer más tiempo al margen de aquella, y que el primer ministro había comunicado al general De Gaulle que con gran sentimiento el Gobierno de S. M. Británica había cursado órdenes al comandante jefe del Oriente Medio para que intervenga con el fin de evitar una nueva efusión de sangre.

La comunicación de Churchill

a De Gaulle, explicó Eden, requiere al general francés para que ordene a sus tropas que cesen el fuego inmediatamente y se retiren a sus cuarteles, con objeto de evitar choques con las fuerzas británicas.

"La situación en Siria ha empeorado desde anoche, declaró el secretario del Foreign Office".

El ministro británico en Damasco da cuenta de que durante la noche hubo un tiroteo y fuego de cañón y en el centro de la ciudad cundían dos grandes incendios a kilómetro y medio de distancia uno de otro.

Las comunicaciones telefóni-

cas con Damasco y la costa han sido cortadas. Únicamente tenemos contacto por radio con nuestros ministros.

En la tarde de ayer ha sido concertado un armisticio con las autoridades militares francesas, siendo evacuadas las colonias británicas y norteamericana de Damasco. A continuación el centro de la ciudad fué objeto del cañoneo más duro y concentrado que hasta ahora sufriera y también fué bombardeada por la aviación. (Gritos hostiles en la Cámara).

El gobernador de Hama solicitó la intervención del Noveno Ejército para que fuera concertado un armisticio con objeto de retirar el gran número de muertos y heridos habidos.

La lucha se extendió a otras partes de Siria.

El presidente del Gobierno de Siria ha dirigido un llamamiento al Gobierno de S. M. recordándole que había endonado la promesa de independencia del país, y haciendo resaltar que las negociaciones del Tratado con Francia habían de ser llevadas a cabo libremente y no bajo el imperio de la fuerza.

En todo el Oriente Medio cunde el desasosiego. Hay que abrigar grandes temores por la tranquilidad tan necesaria en esa zona si no queremos ver amenazada nuestra línea vital de comunicaciones con el Extremo Oriente.

El Gobierno de S. M. ha tenido que sacar la conclusión de que no podía permanecer apartado por más tiempo de la cuestión (aplausos), y de acuerdo con ello, el primer ministro ha dirigido en el día de hoy una comunicación al general De Gaulle.

Eden, después de dar lectura al mensaje enviado por el premier a De Gaulle, expresó su

(Pasa a la página 6.)

La festividad del Corpus Christi en El Pardo

S. E. el Jefe del Estado asistió a la solemne procesión

Madrid, 31.—La festividad del Corpus Christi se ha celebrado en la mañana de hoy en el Pardo con una solemne misa y una procesión a través de los jardines del palacio.

Al llegar a éstos S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo se unió a la comitiva y se dirigió a la iglesia, donde recibió la bendición con el Santísimo Sacramento.

El Santísimo era llevado bajo palio en una magnífica custodia donada por S. E. a la parroquia. Después de la bendición se entonaron diversas oraciones y a continuación hubo un sermón de gracias al Altísimo por la paz.

En el desfile procesional abrían marcha fuerzas de la Guardia

Civil y del Frente de Juventudes seguidas por numerosas asociaciones de la parroquia, la Hermandad del Rosario, la Asociación de Hijas de María y otras entidades religiosas.

A continuación marchaba el clero.

En la presidencia figuraban las autoridades, entre ellas el alcalde, el coronel del Regimiento de Transmisiones, un representante de la Casa Civil, otro de la Casa Militar de S. E. y otras personalidades.

Durante el desfile se interpretaron composiciones religiosas.

Las fuerzas de Transmisiones que cubrieron la carrera, realizaron al final de la procesión un brillante desfile.—CIFRA.

Se han producido serios choques entre los guerrilleros italianos y las tropas de Tito

Siguen esperándose las decisiones de las altas esferas

Londres, 31.—Se han producido choques en firme entre los guerrilleros italianos y las tropas de Tito, ha anunciado la radio de París, según comunica la United Press.—EFE.

HA MEJORADO LA SITUACION EN EL INTERIOR DE TRIESTE

Trieste, 31.—La situación ha mejorado en el interior de la ciudad, comunica el corresponsal de Reuter.

Desde el punto de vista militar hay pocos cambios.

En esta fase hay calma dentro de la tensión, en espera de las decisiones que tomarán las altas esferas.

En los círculos italianos ha producido cierta inquietud la proclama del Comité yugoeslavo de Liberación Nacional, colocando bajo su protección todos los objetos y lugares de interés científico y artístico, tales como los museos, galerías de pinturas, bibliotecas y estatuas.—EFE.

JEFES ANTIBELICISTAS DEL JAPON

El príncipe Chichibú, hermano del Emperador Hiroito



El príncipe Chichibú, hermano del emperador japonés Hiroito, que ha sido puesto recientemente en libertad por el Gobierno de Tokio. Chichibú personifica la política antibelicista nipona y fué detenido con tal motivo al comienzo de la actual contienda. En 1938 el príncipe educado al modo occidental no pudo salir de la zona del Imperio que como heredero del Trono no le era permitido. Chichibú casó con la hija del noble Matsuru entonces y desde aquella fecha no ha salido de su patria. Caso de desaparecer o deponerse al emperador actual, es heredero legítimo al trono del Imperio del Sol naciente. La medida de liberarlo ahora sin duda tiene un significado de gran alcance político.

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 5. Último día de proyección de la deliciosa película:

El hazar de las sorpresas

por MARGARET SULLAVAN y JAMES STEWART

Mañana grandioso estreno. La formidable película de Metro Goldwyn Mayer titulada: LA HORA RADIANTE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

1.º de junio, viernes.—Nuestra Señora de la Alegría; Santos Inigo, abad; Reveriano, obispo; Pablo, Pánfilo, presbíteros; Valente, doctor; Tespasio, Isquirión, Firmo, Felino, Gratiano, Segundo, Prócuro, Crescenciano, mártires; Fortunato, presbítero; Simeón, monje; Caprasio, abad; Bto. Alfonso Navarrete, mártir.—Hoy es primer viernes y segundo día de la Infracostura del Corpus.— Semidoble.— Ornamentos blancos.

FIESTA DE LAS ESPIGAS

Mañana día 2, a las once de la noche, celebrará esta Sección Adoradora Nocturna, la Fiesta de las Espigas, que como saben nuestros lectores tendrá lugar en San Amaro y a cuya fiesta eucarística, asistirán representaciones de las secciones de Tánger, Tetuán, Vejer de la Frontera y de otras poblaciones vecinas.

En nuestra edición próxima daremos más detalles de esta solemnisísima fiesta eucarística. EN HONOR DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESUS

Esta tarde a las ocho, comienza en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el mes dedicado al Sacratísimo Corazón de Jesús. Todos los días a dicha hora será expuesta Su Divina Majestad, rezando el Santo Rosario, ejercicio en honor del Sagrado Corazón, bendición y reserva.

El próximo día 8 empezará la solemne novena que la Archicofradía de su nombre y la Asociación del Santísimo Sacramento, dedican al Corazón de Jesús.

Bar restaurante Las 2 CC

Millan Astray, 4. Teléf. 274. Media botella MORILES, 7,00 pts. Id. id. FINO MIURA, 6,00 id. Id. id. AGUSTIN, 7,50 id. Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 pts. media botella. Tapas selectas y variadas.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRURGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

LA FIESTA DEL CORPUS EN CEUTA

Con el esplendor que merece la solemnidad del día, celeró Ceuta la festividad del Santísimo Corpus Christi.

En la Santa Iglesia Catedral, tuvo lugar por la mañana solemne misa cantada, que fué oficiada por el ilustrísimo señor Dean accidental y después de Nona, se celebró por las naves del templo la procesión con Su Divina Majestad, viéndose estos cultos muy concurridos.

En la parroquia de los Remedios, hubo Hora Santa a las once de la mañana y en esta iglesia, como en las demás de la ciudad, se celebraron misas de Comunión general, acercándose a la Mesa Eucarística un número considerable de fieles.

Por la tarde a las siete salió de nuestro primer templo la solemne procesión del Corpus, recorriendo el itinerario que ayer publicamos. Organizada conforme al orden que dimos en nuestro número de ayer, iba presidida por el excelentísimo señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Boigado Serrano; excelentísimo señor Delegado Gubernativo, don Cándido Leria Lanzac; ilustrísimo señor alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez; excelentísimo señor gober-

nador militar, general señor Santa Pau; ilustrísimo señor comandante militar de Marina, señor Ramos Izquierdo; excelentísimos señores generales de Artillería, Ingenieros e Intendencia, señores Utrilla, Sanjuán y Vera-Vajardo y otras autoridades y jerarquías. En la referida presidencia figuraba el Pendón Real de la ciudad, que era llevado por los señores que componen el Cabildo municipal, que asistió bajo mazas y con secciones en traje de gran gala de la Guardia Municipal y Cuerpo de Guardias.

De preste actuó el ilustrísimo señor Vicario General, doctor don Emilio F. García Fuentes y precediendo al paso de la Custodia, figuraba el clero regular y secular y el Cabildo Catedral.

Al paso de la Custodia daban guardia gastadores del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, detrás del palio la banda de música de La Legión y cerrando la procesión una compañía del mencionado Regimiento, con bandera y bandos.

La Custodia, en la que iba el Dios de cielos y tierras y Rey de Reyes, Cristo Jesús Sacramentado, lucía una artística colección de flores naturales, muchas lucas de candelaria de plata y ra-

mos de uvas y espigas de trigo.

Al regresar la procesión a la Catedral, se dió la bendición con el Santísimo, cantándose durante la reserva el Himno Eucarístico. Seguidamente las autoridades y Cuerpo Consistorial, volvieron al Palacio municipal, con el Pendón Real de la ciudad, el que como saben nuestros lectores, tiene el mando de capitán general con mando en plaza, y desde el balcón principal portándolo el ilustrísimo señor alcalde y con las autoridades reseñadas, fué presenciado el desfile de las tropas que habían cubierto la carrera y rendido honores.

Mandó la línea el señor coronel jefe del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, al que acompañaba el comandante del citado Cuerpo, señor Amador Mayayo.

Las baterías de la plaza dispararon las salvas de ordenanza. Ceuta entera sin distinción de clases, luciendo sus mejores galas, invadió las calles y plazas, rindiendo con todo respeto adoración a Jesús Sacramentado.

En resumen: una gran jornada que quedará perenne en los corazones de todos los ceutíes como recuerdo gratísimo.

EL PROBLEMA DEL AGUA

UN VOTO DE GRACIAS DE LA CORPORACION AL SR. ALCALDE

El paseo del Rebellín será regado diariamente

Continúa la Alcaldía sus trabajos para la solución satisfactoria del problema del agua que, como todos sabemos, es y ha sido siempre una de las preocupaciones fundamentales de la ciudad.

Día por día se estudia, con todo el interés que merece, el abastecimiento para la población. Se trata, principalmente, del aprovechamiento del caudal existente. Ya en nuestra información del domingo pasado, admitíamos la posibilidad de que uno de los manantiales ampliara su entrega de agua. En efecto, el señor alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez, puso anteayer en conocimiento de la Corporación Municipal, la grata nueva de haber sido ampliada una vena de agua hasta el punto de que, bien tras antes no suministraba más que tres litros y medio de agua por segundo, ahora podrán obtenerse once, aproximadamente.

El señor Alcalde prepara una moción acerca de este importan-

te asunto que está resolviéndose. Sin que nadie pueda verse perjudicado ni sufra merma en la dotación que ahora le corresponde, el Ayuntamiento ha dado órdenes — que el miércoles a las ocho y media de la tarde fueron cumplidas — de que el paseo del Rebellín sea regado todos los días, al anochecer. Este servicio de riego será ampliado, paulatinamente, a las vías más principales de la ciudad.

Ante esta innegable mejoría

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS O'50 UNA.

Compras y Ventas

VENDO máquina escribir portátil nueva o cambio por otra grande. Teléfono 242.

SE VENDE piano Erard, comedor, dormitorio y varios. Isabel Cabral, 7, primero izquierdo.

COMPRO máquinas de coser industriales. Casa León, Mercado Viejo, 9.

Alquileres

ALQUILO habitación exterior propia oficina. Razón este diario. CEDO habitación caballero solo. Casa formaj. Razón esta Administración.

Enseñanzas

BACHILLERATO, Carreras Especiales, Cultura General, Primera Enseñanza. Idiomas, Contabilidad, Carrera Comercio, Telégrafos, Párvulos, Clases particulares. Curso intensivo verano comenzará día 1 Junio. Infórmese en Alfau n.º 7 "Academia Navarro". Tfno 64. Apartado 120, todos los días laborables de 9 a 1 y de 5 a 7.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Pérdidas

EN LA procesión del Corpus se extravió ayer una Cruz de Guerra. Se gratificará a quien la entregue en el Regimiento de Infantería, 54 de Ceuta.

Varios

DOCUMENTOS. Agencia Marruecos. General Aranda, 5.

en el abastecimiento de agua, ésto que se adjudica el señor alcalde, don Océano Mateo López pidió al Ayuntamiento le fuera concedido al señor Ruiz Sánchez un voto de gracias por su magnífica labor en la resolución del palpitante problema cuyas primitivas nos están siendo ofrecidas actualmente.

Noticias varias

DON LUIS CORDERO MALDONADO, ASCENDIDO

Ha sido ascendido a capitán médico don Luis Cordero Maldonado.

Con verdadera satisfacción recogemos la noticia. Nuestra cordial enhorabuena a don Luis Cordero Maldonado por tan merecido ascenso.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo y paisano, don Demetrio Guillén Ibáñez, que acompañado de su distinguida esposa llegó para pasar junto a nosotros una temporada. Bien venidos.

REGRESO

De la Península regresó el joven estudiante don Antonio de León López, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 131.

Anúnciense en EL FARO

UNDERWOOD

M. Fernández Benítez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo). Tetuán: Plaza José Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta; 2-1-0 Tetuan

CERVANTES

PROYECTA HOY

Continúa desde las 5. ULTIMO DIA UNA PELICULA TOLERADA PARA MENORES con la que se distraerán mayores y pequeños.



EL SOBRINO DE BUFFALO BILL

PELICULA INFORMAL DEL OESTE

Una producción divertida y amena presentada por "Distribuidora Ballesteros".

Mañana ACTUACION de la magnífica Compañía de Comedias

RICARDO ALPUENTE

de la que es primera actriz

CARMEN DE LUCIO

para la que hay abierto un ABO-NO de tarde o noche a razón de SIETE pesetas la butaca. Obras que se representarán durante el abono: OROPEL, PARENTESIS, LOS VEJESTORIOS y JULIAN GALLARDO

Anúnciense en EL FARO Diario de la mañana

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de la guarnición sacar a concurso el suministro de verduras y huevos para las atenciones del mismo, los Sres. provisionistas presentarán pliego de condiciones en un plazo de ocho días a partir de la fecha de publicación de este anuncio, en la Mayoría del mismo.

Del Cuerpo a que se refiere podrán informarse en la Comandancia Militar de esta plaza.

Importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música



DEPORTES

Ficheras

Como se esperaba, en el Deportivo de La Coruña ha dimitido hasta su masajista.

Es una consecuencia lógica y natural de su descenso a Segunda.

Con respecto a Ramón Lafuente se dice que la temporada próxima entrenará al Valencia C. F.

Se dice... pero no se confirma.

Otro preparador que ignoramos el rumbo que tomará es Alejandro, de la Cultural Leonesa, que en cierta ocasión nos dijo que entrenaría muy a gusto a nuestro titular.

Alejandro no ha tenido suerte este año con los leoneses—caídos en Tercera— y, por otro lado, parece que cumple su compromiso a fines de junio.

También en el Mallorca hubo sus más y sus menos contra Castro.

Aquí es posible que todo se arregle porque el club ha logrado quedarse en Segunda y los muchachos encargados brindaron el resultado de su partido con el Constanza a su preparador.

Por el titular... nada en concreto aún. Hemos oído, sin embargo, que está en trato con dos destacados elementos. Uno es delantero y el otro medio y son bastante conocidos de la afición ceutí.

Lo que sea sonará... dentro de muy poco.

Blasco, del Levanté, dice que tiene proposiciones del Hércules y del Alcoyano; y Tabales, el meta ex-aviacionista, jugará una temporada con el Calavera de Sevilla, pasando luego al Betis.

Tavilo, nuestro antiguo delantero centro, jugó el domingo con el Oviedo en el encuentro de Copa disputado en Sarric. Fue autor de un buen tanto.

Ignoramos si quedará o no en el club ovetense.

Y también ignoramos si fué verdaderamente Tavilo el alineado, por que no faltan quien lo confundan con Cabido en algunas informaciones de agencias.

AMAYA
TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 488 y 866
CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'25
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'42
Yorktown (american) id. de 20	4'50
Domino id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

"Si el Ceuta necesita de mis servicios, no seré yo quien se los niegue"

"Jugaría muy a gusto otra temporada en sus filas". Así se expresó ayer Paco Díaz

El compromiso del excelente jugador algecireño Paco Díaz y nuestro equipo titular está a punto de expirar. Viene el día 30 de junio venidero. En dicho día—si antes no mediara arreglo entre las partes interesadas—quedarán desligados club y jugador, pudiendo fichar éste donde quiera y estime conveniente en virtud de lo establecido en el contrato suscrito a su debido tiempo.

Renovará Díaz dicho compromiso por el club titular o se comprometerá con otro cualquier equipo de la Península? Nada es posible concretar. La directiva merengue nada hizo aún con respecto al algecireño, ignorándose si entró en sus cálculos ponerse nuevamente de acuerdo con el referido jugador. Esto es cosa que decidirá dentro de unos días, entrado ya el período de los fichajes.

Mientras llega la determinación de los dirigentes de nuestro primer club, el periodista ha querido conocer la opinión de quien tanto influirá en el resultado final del problema. Da la casualidad de que es antiguo amigo del excelente interior y no tarda mucho en verse en su compañía, enfrascados ambos en una charla tan cordial como sincera.

—¿Nos dejas a fines de esta temporada? — te preguntamos.

—Así lo determina el contrato que firmé con el club — nos responde.

—¿Seguirías más tiempo en él o tiene el firme propósito de cambiar otra vez de aires?

—Jugaría muy a gusto otra temporada con los "merengues". Tú sabes mejor que nadie lo mucho que aprecio a Ceuta y el cariño que le profeso al equipo que conocí mi mejor época y donde completé mis enseñanzas balompédicas. Si necesita de mis servicios, no seré yo quien se los niegue. Pero ignoro lo que decidirá su directiva, que es la llamada a decidir si me voy o si me quedo.

—¿Tienes proposiciones de otros clubs?

—No hablemos de proposiciones, pues de nada servirían si yo llegara a un acuerdo con el Ceuta. Lo único que puedo decirte es que tuve la suerte de captar buenos partidos las dos veces que nos enfrentamos al

Celta de Vigo, Hércules de Alicante y Club Deportivo Mallorca y ello me permite abrigar la esperanza de que no sería rechazado por ninguno de ellos. A esto no debe llamarse presunción sino sencillamente claridad.

Paco Díaz nos habla después del mal momento que atravesaba el titular cuando él se le incorporó. Llevaba tres partidos seguidos sin saber lo que era un empate y había perdido cuatro puntos en casa. Le cupo la suerte, sin embargo, de participar en aquella reacción que se inició con el 4 a 2 sobre el Hércules y en la que el club no conoció la derrota en cinco partidos consecutivos. Después añade:

—Había algunos huecos en el equipo y no contábamos con la

potencialidad necesaria, pese a lo cual se ha logrado permanecer en Segunda. Si tenemos en cuenta que perdimos nueve puntos en casa, nadie opinará que fué fácil la tarea. Pero es lo cierto que fuera se lograron magníficos resultados.

No queremos hacer más extensa esta charla. Nuestro objetivo principal al abordar a Paco Díaz no era otro que el saber su opinión sobre si continuaría o no más tiempo en el Ceuta, y aquel está logrado plenamente con sus palabras iniciales:

Si el Ceuta necesita de sus servicios no será él quien se los niegue, pues le agradecería jugar una temporada más en sus filas.

PEGUAR

Hoy marcha Acebal

Sin duda alguna fueron sus estimables cualidades personales y su pundonor deportivo, las "armas" que Acebal utilizó para llegar a Ceuta y granjearse las simpatías de nuestra afición.

Sabemos positivamente que él siente su marcha. Es más: nos lo confesó ayer durante el protocolo cordial de la despedida.

—Estaba ya arraigado a Ceuta. Le debo mucho afecto y cariño a esta ciudad que mañana abandono. No lo dudes, siento tristeza al dejarlos.

Y es cierto. Sabemos la ancha sinceridad de este asturiano tan querido en Ceuta.

También nosotros sentimos tu marcha, Acebal. Tu corrección, tu modestia y tu simpatía personal conquistaron en Ceuta gran número de amigos, que son los que hoy te despedimos con el afecto y el abrazo que tú te mereces.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Temperatura máxima a las 13'30 horas: 22 grados.

Temperatura mínima a las 5 horas: 19.

Temperatura media: 20'5.
Humedad relativa media: 77 %.

Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad: 18 kilómetros por hora.

Horas de sol eficaz: 12'20.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla

Dentro de seis meses comenzará la campaña electoral de la Argentina

Buenos Aires, 31. — El ministro del Interior, Teisaire, ha anunciado que el Estatuto de los partidos políticos argentinos se publicará inmediatamente como medida preliminar de las elecciones.

Se calcula que la campaña electoral podrá comenzar dentro de seis meses. — EFE.



Teatro CERVANTES mpresa: A. Delgado. Gerente: M. Amador

Gran Compañía de Comedia

Ricardo Alpuente

DEL TEATRO ALCAZAR, DE MADRID

PRIMERA ACTRIZ

CARMEN DE LUCIO

CON

LEANDRO ALPUENTE

DIRECTOR

PRESENTACION

Mañana sábado 2 de Junio de 1945

A las 7'45 y 10'45

con el ESTRENO del éxito centenario en el TEATRO ALCAZAR DE MADRID

OROPEL

Comedia en tres actos, original de Antonio Casas-Bricio y Ricardo Alpuente

Hay abierto un abono de tarde y noche por cuatro únicos días, a razón de 7 pesetas la butaca

Lista de la Compañía

ACTRICES:

Alonso, Trinidad
Corado, Adelita
Campos, Angeline
Campos, Mary
Gurich, Pilarín
Lucio, Carmen de
Sánchez, Rosario
Reyes, Ana María

ACTORES:

Alpuente, Leandro
Alberdi, Manuel
D'Hita, Manuel
Mérída, José
Román, Luis del
Serratos, Tomás
Zapata, Ernesto

Escenógrafos: Bedonde la y Giovanini — Regidor: Antonio de Lucio.—Maquinista: Antonio Latre.— Gerente-Representante: Francisco Torregrosa.



En Damasco se han reanudado las luchas

ENTRE SIRIA Y EGIPTO HAN QUEDADO CORTADAS LAS COMUNICACIONES

Eden comunica en los Comunes que los Gobiernos de Inglaterra y Estados Unidos estudian las medidas que han de adoptarse ante el mal cariz de los acontecimientos

SE HAN REANUDADO EN DAMASCO LAS LUCHAS

Beirut, 31. -- Después de una tregua de dos horas, durante la jornada del miércoles, se han reanudado en Damasco las luchas intermitentes, según informos llegados a Beirut.

Damasco fué intensamente cañoneada desde las diez de la noche. A las 12 se cortaron las comunicaciones telefónicas.

Informaciones no oficiales declaran que los franceses habían accedido a conceder una tregua a los sirios en Hama, para permitir el entierro de los muertos y la evacuación de los heridos, después del cañoneo de la ciudad que parece cost- en bajas.

En las demás ciudades sirias la situación es más tranquila. No obstante, en Alepo la escasez de víveres está provocando una aguda crisis. -- EFE.

HUELGA GENERAL EN EL LIBANO

Beirut, 31. -- Las organizaciones obreras del Líbano han dado orden de la huelga general por seis días a partir de hoy, en señal de solidaridad con los sirios y como protesta contra Francia.

Hasta ahora no se han registrado incidentes.

El ministro de Asuntos Exteriores ha celebrado una conferencia con el delegado francés general Beynet, para tratar de la situación. -- EFE.

ENTRE SIRIA Y EGIPTO HAN QUEDADO CORTADAS LAS COMUNICACIONES

El Cairo, 31. -- Han quedado cortadas las comunicaciones telegráficas entre Siria y Egipto, se anuncia oficialmente. -- EFE

LOS TRANVIAS NO FUNCIONAN EN BEIRUT

Beirut, 31. -- Permanecen cerradas las tiendas y los tranvías no funcionan. Patrullas armadas recorren las calles que se hallan desiertas.

Hasta ahora no se han producido nuevos disturbios. -- EFE.

EDEN HACE UNAS MANIFESTACIONES EN LA CAMARA SOBRE LA SITUACION DE SIRIA Y EL LIBANO

Londres, 31. -- En una declaración ante los Comunes el ministro de Asuntos Exteriores Eden ha manifestado hoy que el Gobierno ha dicho repetidas veces cuál es la actitud respecto a la situación de Siria y Líbano, situación que no ha variado en absoluto.

Agregó que la situación en estos países ha empeorado en estos últimos días y que los Gobiernos de Inglaterra y los Estados Unidos se encuentran en continua comunicación, que los británicos estudian actualmente las medidas que puedan resultar necesarias de adoptar en consecuencia del mal cariz de los acontecimientos.

Informó que la artillería francesa ha bombardeado Damasco

seriamente causando la pérdida de vidas y considerables daños materiales en la ciudad.

Los disturbios de los últimos días en Alepo, Homs y Hama, han revestido importancia.

Añadió que no hay fundamento en la afirmación de los laboristas de que los desórdenes de Levante eran consecuencia de las conversaciones mantenidas por mí con De Gaulle en París, durante las cuales se crearon en Francia excesivas dudas

acerca de aquellos países.

Continuó diciendo que el Gobierno estaba reunido para estudiar la situación.

Agregó que desde hace tiempo ha habido en Levante fuerzas inglesas pero que serán retiradas tan pronto como Francia y los Estados levantinos lleguen a un acuerdo. -- EFE.

SE ESTAN REALIZANDO IMPORTANTES GESTIONES DIPLOMATICAS

Londres, 31. -- El portavoz

del Foreign Office ha declarado que el Gabinet inglés sigue hora por hora los acontecimientos de Siria y que se están realizando constantemente gestiones diplomáticas.

Añadió que durante el cañoneo de Damasco resultaron heridos algunos oficiales ingleses, y uno de ellos falleció a consecuencia de las heridas.

El portavoz confirmó que se había recibido una petición del Gobierno del Irán para la retirada de las tropas británicas de dicho país, basada en la terminación de la guerra en Europa.

Dicha petición dijo, está siendo estudiada con la mayor atención, aunque en el Tratado anglo-iranés se autoriza la presencia de tropas en el territorio hasta el fin de la guerra con el Japón. -- EFE.

SE HA REUNIDO EL GABINETE BRITANICO PARA TRATAR DE LA CUESTION DE SIRIA

Londres, 31. -- El Gabinet británico se ha reunido para tratar de la situación de Siria, se informa oficialmente.

También se anuncia que ha llegado a Londres una nota del Gobierno egipcio expresando su actitud. -- EFE.

Inglaterra interviene en el conflicto de Siria y el Líbano

(Viene de la primera página.)

convencimiento de que la Cámara ha de deplorar con él los sucesos en cuestión y de que comparte su esperanza de que una vez restablecido el orden, podrá ser tomada de nuevo la iniciativa diplomática para lograr un acuerdo pacífico que resulte satisfactorio para todas las partes interesadas. -- EFE.

Washington, 31. -- Los círculos diplomáticos manifiestan que la acción de Churchill para cortar las hostilidades en el Oriente Medio ha sido adoptada indudablemente de acuerdo y con pleno conocimiento del Gobierno norteamericano. -- EFE.

EL TEXTO DEL MENSAJE

Londres, 31. -- El texto del mensaje enviado por Churchill al general De Gaulle, es el siguiente:

"En vista de la grave situación que ha surgido entre las tropas francesas a sus órdenes y los Estados de Oriente Medio y de la intensa lucha que se ha originado, lamento tener que comunicarle que se han dado instrucciones al jefe de las fuerzas del Oriente Medio para que intervenga con objeto de evitar nuevos derramamientos de sangre y proteger los intereses y seguridad de toda esta zona, por donde pasan las comunicaciones con el teatro de operaciones del Pacífico". -- EFE.

San Francisco, 31. -- Los Estados Unidos han dado nuevas seguridades a los jefes árabes en la UNIO, de que apoyarán la independencia de Siria y el Líbano, declaran los círculos generalmente bien informados.

Los presidentes de todas las delegaciones árabes cerca de la Conferencia (Egipto, Arabia Saudita, Líbano, Irak e Irán), se han entrevistado con el secretario de Estado, Stettinius, que reiteró el interés que tiene Norteamérica en la independencia de los Estados levantinos y dijo que su departamento hacía todo lo posible para ayudar a buscar una rápida solución a la crisis actual.

Los círculos en cuestión, afirma Stettinius, han hecho saber a la delegación francesa que los Estados Unidos verían con mucho agrado el cese de las operaciones bélicas en Siria "con objeto de facilitar solución pacífica a la disputa". -- EFE.

TETUAN

LA FESTIVIDAD DEL CORPUS

Tetuán, 31. -- (De nuestro corresponsal). -- La festividad del Santísimo Corpus se ha celebrado con gran solemnidad por la población española de Tetuán.

Por la mañana, después de una Comunión general, en la que recibieron el Santísimo Sacramento varios miles de personas, tuvo lugar la Misa Mayor, siendo el templo parroquial insuficiente para contener a tantos fieles.

Por la tarde, a las ocho, se organizó la procesión que recorrió el itinerario de costumbre.

Ultima hora deportiva

Madrid, 31. -- Se ha jugado el encuentro de desempate para la Copa del Generalísimo entre el Castellón y el Granada.

Venció el Granada por 2 tantos a 1. -- ALFIL.

ministraron millares de comuniones.

En todos los templos se celebraron solemnes cultos. Tuvieron especial esplendor en la iglesia de Nuestra Señora de los Dolores, por coincidir la fiesta con el 25 aniversario de la ordenación sacerdotal del párroco en la catedral donde ofició el obispo de la diócesis. -- CIFRA.

"LA IMPERIAL"

SIEMPRE PONE A DISPOSICION

de su distinguida clientela lo mejor en su especialidad. -- ILSA el helado de fama nacional en la pastelería mejor surtida

LA IMPERIAL

F. Española, 27

Se ha celebrado con gran devoción en toda España la festividad del Corpus Christi

En Toledo asistieron a la procesión los ministros del Ejército, Obras Públicas y Asuntos Exteriores

Toledo, 31. -- Toledo amaneció hoy revestida de sus mejores galas para tributar el acostumbrado homenaje de fe y devoción al Santísimo Sacramento.

La aglomeración de forasteros aumentó ayer considerablemente, haciéndose difícil el tránsito por las calles.

A las once de la mañana llegaron los ministros del Ejército, Obras Públicas, y Asuntos Exteriores, siendo recibidos en Oñas del Rey por el gobernador y jefe provincial.

También llegaron el jefe de la Casa Militar del Caudillo, teniente general Moscardó, y los generales Huguet, Barruco, La Cuerda, Reus, García Valiño, Millán Astray, e Infantes y el alcalde de Madrid.

A las doce menos cuarto salió de la Catedral la procesión a los acordes del Himno Nacional.

A la salida de la Catedral se despararon muchas salvas.

Abrieron marcha la Caballería y la Guardia Civil y los timbaleros y clarines del Ayuntamiento.

Figuraban estandartes de todas las hermandades, cofradías, niños y niñas de primera Comunión, asociaciones, comisiones cíviles, jerarquías, representaciones militares, comunidades religiosas y el cabildo.

A continuación iba el Santísimo en una valiosa Custodia sobre una carroza.

Seguidamente el arzobispo primado.

La presidencia cívil la integraban los citados ministros, la Diputación y el Ayuntamiento.

Los fieles arrojaban pétalos de rosas y claveles al paso de la Custodia. Todas las calles del cortejo se adornaron de flores.

La carrera de la procesión la cubrían fuerzas del Ejército.

Al regresar a la catedral se colocó la Custodia en el presbiterio y los fieles entonaron el Tantum ergo. -- CIFRA.

EN SEVILLA

Sevilla, 31. -- La festividad del Corpus ha sido grandiosa en expresiones de fe por parte de la ciudad.

Las calles rebotaban de gente de la capital y los pueblos cercanos. El itinerario recorrido por la procesión, estaba tapizado de romero.

Fuerzas militares cubrían la carrera.

A las nueve menos cuarto salió la procesión de la catedral. Formaban todas las hermandades religiosas, colegios de Beneficencia, hermandades sacramentales, los pasos con las efigies de San Isidoro y San Leandro, Santa Justa y Rufina, la Inmaculada Concepción, San Fernando, el Niño

Jesús de Praga, el Lignum Orxís, la Sagrada Espina y una gran Custodia de plata.

Escortaban al Santísimo Comisiones militares con el gobernador militar de la plaza y detrás de la procesión iban representaciones de la Magistratura, y después la presidencia de honor, constituida por las primeras autoridades militares y cíviles, jerarquías y el cardenal arzobispo revestido de pontifical.

El público con gran respeto subrayó su fervor eucarístico de modo especial.

La jornada del Corpus en Sevilla ha revestido este año perfílles singulares que hermanan con la tradición mariana y eucarística de la ciudad. -- CIFRA.

EN OVIEDO

Oviedo, 31. -- La ciudad ha amanecido engalanada para celebrar la festividad del Corpus Christi.

A las once de la mañana hubo una misa de medio pontifical. Seguidamente salió la procesión que recorrió las calles.

Presidieron el gobernador militar y gobernador civil, el alcalde, las autoridades y jerarquías.

Figuraban millares de niños de primera Comunión, el clero parroquial y las asociaciones religiosas. -- CIFRA.

EN MADRID

Madrid, 31. -- En Madrid se ha celebrado con extraordinaria solemnidad la festividad del Corpus.

Desde las primeras horas de la mañana, las iglesias han estado abarrotadas de fieles y se ad-

REGALO 5 PESETAS
en metálico a todo comprador que le corresponda un CAPICUA en el número que lleva cada pastilla del famoso jabón para tocador y baño "ALGAS"
Perfumería "ROMA" Cervantes 8